Aller à l'essentiel

« Nous mettons sur votre route bien souvent, et cela vous ne le remarquez pas, des moyens, des outils pour que vous puissiez accomplir votre travail d'évolution beaucoup plus vite.

Nous vous demandons donc d'être très attentif à tous les outils que nous mettrons à votre disposition pour un travail plus aisé, plus rapide, plus confortable. Nous vous demandons de ne pas être aveugle car les outils que nous mettons à votre disposition ne sont pas forcément des outils venant de l'extérieur. Ce peut être chacun d'entre vous qui, au travers d'un comportement, d'une parole, peut être l'outil que nous désirons mettre momentanément à la portée de la personne qui doit travailler sur elle-même ou nettoyer ce qui doit encore être nettoyé.

C'est pour cette raison que nous vous demandons d'être très attentif à tout ce que vous allez vivre dans les jours, dans les mois qui vont suivre car si vous n'êtes pas attentif, vous ne pourrez pas faire le travail que nous vous demandons car vous ne verrez pas ce que nous mettons à votre disposition pour pouvoir l'accomplir.

N'oubliez pas que chacun de vous est le maître, le guide, la lumière pour l'autre. Il n'y a pas de premier ni de dernier il y a simplement des âmes qui demandent à atteindre la Lumière et qui ont à leur disposition diverses possibilités pour l'atteindre. Il y a aussi des entités humaines qui freinent plus ou moins, par leur endormissement, l'accès à cette nouvelle conscience qui les projettera vers leur devenir. Ils freinent par peur ou par un émotionnel mal contrôlé, par un affectif parfois qui n'est pas ce qu'il devrait être.

Soyez attentif à ce que vous recevez à l'intérieur de vous-même, soyez attentif à tout ce que vous recevez par l'extérieur, soyez attentif aux rencontres, soyez attentif à l'autre, à votre ami, à votre frère, à votre compagnon, à tous ceux que vous aimez, et surtout à tous ceux que vous aimez moins. Ils ont peut être en leur possession l'outil qui vous est nécessaire ou la clé qui vous permettra à votre conscience d'ouvrir une nouvelle porte.

Nous voudrions vous rappeler que plus les jours et les mois passeront, plus votre rôle sera important, et plus vous devrez être clair vis-à-vis de vous même, plus vous devrez être clair vis-à-vis de la vie, plus vous devrez lâcher prise à tout ce qui vous blesse, à tout ce que vous avez créé autour de vous et qui non seulement vous freine mais occulte la Lumière.

VOUS DEVEZ ALLER A L'ESSENTIEL, CAR C'EST EN ALLANT A L'ESSENTIEL QUE VOUS NOUS TROUVEREZ, C'EST EN ALLANT A L'ESSENTIEL QUE VOUS AUREZ CONSCIENCE DE L'AIDE CONSIDERABLE QUI NOUS METTONS A VOTRE PORTEE.

N'oubliez pas que nous comptons sur vous et combien vous êtes importants à nos yeux. Ne gaspillez pas vos énergies en paroles inutiles, en jugements superficiels, concentrez ce qu'il y a de meilleur en vous pour pouvoir le donner, pour pouvoir vous donner.

Même si tout s'écroule autour de vous, ce n'est pas en vous écroulant vous aussi que vous arriverez à être efficace et à servir le plan Divin, mais en restant debout alors que tout s'écroule autour de vous, en ayant confiance et Foi en l'Amour Divin, en la Force que nous mettons en vous et surtout en ayant la certitude que vous n'êtes pas seul et que chacun de vous œuvre avec tous ses frères et avec nous. »

